

ABANDONAN EL TRANSBORDADOR.— Centro Espacial Kennedy, Florida, noviembre 4. Los astronautas Richard Truly, derecha, y Joe Engle, izquierda, regresan del transbordador espacial Columbia, tras la cancelación hoy del vuelo, por dificultades con un computador. (UNIFAX II de

# Cómo Encarar Apoyo Cubano a Guerrilla L.A. Analiza E.U.

bre 4 (AP).— La adminis-tración del Presidente Ronald Reagan estaria es tudiando las alternativas sobre como encarar lo que percibe como "el apoyo de Cuba a los rebeldes en la América Latina".

Las tres más sensitivas reparticiones del Gobierno norteamericano estarían empeñadas en la empresa, según se informa. Ellas son el Pentágono, la Secretaría de Estado, y la Agen-cia Central de Inteligencia.

La información salió a flote indirectamente, en un despacho de primera plana en el que "The Wa-shington Post", analiza la reapertura de las disputas en la cúpula de la conduc-ción de la política externa norteamericana

La información dice que "los más prominentes an-tagonistas" en esa si-

# Haig Habla Sobre Pláticas de Control Armamentista

WASHINGTON, noviembre 4 (AP).— El Secretario norteamericano de Estado Alexander M. Haig dijo hoy ante el Senado que las nuevas negociaciones estadounidense-soviéticas de limitación de armas "podrían comenzar" a principios del año pró-

Haig dijo al Comité de Relaciones con el exterior del Senado que el apoyo o-frecido por el Congreso a la decisión del Presidente Ronald Reagan en el emplazamiento de cohetes MX y la construcción del bombardero B-1 "puede hacer o deshacer nuestro intento de negociar un acuerdo rasonable de control de armas'

Dijo que las nuevas conversaciones para un Tra-tado de Limitación de armas estratégicas, podrían comenzar a principios del año próximo solo si "las relaciones totales norteamericano-soviéti-cas" eran para esa fecha los suficientemente equilibradas.

"Las negociaciones so-bre control armamentista no pueden tratarse en un -Favor pase a la página 35

# **Fuertes Medidas Contra** Sindicatos Británicos

LONDRES, noviembre 4 - La Reina Isabel II (AP).— La Reina Isabel II inauguró hoy una nueva sesión del Parlamento en medio de la tradicional ponpa real, con un discurso en el que bosquejó las estrictas medidas que el Gobierno consevador se propone adoptar contra los sindicatos

La primera Ministra Margaret Thatcher reiteró el mensaje en la Cámara de los Comunes al decir que su Gobierno "reajus-tará" las facultades nego-ciadoras de los sindicatos y limitará el poder de aumentar los impuestos de los Gobiernos locales que incurren en grandes gas-

Len Murray. Jefe del Congreso Sindical de 12 millones de afiliados, acusó al Gobierno de estar decidido a "pisotear a cualquiera, incluso las autoridades locales demo-cráticamente electas, que interpongan en su ca-

La Reina Isabel se refi-rió brevemente tanto a los sindicatos como a los gran-des gastos de los Gobier-nos locales en su discurso

-Favor pase a la página 26.

de Estado, Alexander M. Haig, y el asesor presidencial en cuestiones de seguridad nacional, Richard V Allen.

La nota detalla el caso señalando que "la magni-tud del diferendo quedó demostrada no hace mucho tiempo cuando el Secretario se enteró que (en la Casa Blanca), se había dispuesto que Allen se en-cargara de las reuniones informativas sobre las

#### Altibajos en **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 4 (UPI).— Las mejores acciones de la Bolsa Neoyorquina, que habían disfrutado de gran favor de los comprederes en de los compradores en cuatro sesiones, perdieron impulso hoy, en un dia de bastante actividad en el que hubo alzas y bajas, predominando finalmente la tendencia bajista. El Promedio Industrial

Dow Jones, formado por las 30 mejores acciones de ese tipo, perdió 1.90 puntos y cerró la sesión en 866.62. El resto del mercado

-Favor pase a la página 28

#### Crisis Económica Enfrenta la OEA

WASHINGTON, noviembre 4 (UPI).— La incó-moda situación financiera de la OEA fue hoy objeto de serias preocupaciones al informar la Comisión de Programa-Presupuesto que el déficit ascenderá a fin de año a 15.5 millones de dólares.

El informe de la Comi-sión sometido hoy al Consejo de la Organización de los Estados Americanos indicó que el "cálculo se fundamenta en la estimación de que al final de 1981 -Favor pase a la página 45.

norte-sur) de Cancún. Se dice que Haig se quejó de ello, cambiándose la estrategia: el propio Haig y el Secretario del Tesoro, Ronald T. Reagan se encar-garon de los contactos con la prensa"

Además, sigue el riódico, "en una sesión re-ciente del Consejo Nacional de Seguridad so-bre el comercio este-oeste, a la cual asistía el propio Presidente de la nación, Haig acusó a Allen de haber cambiado la redacción de las cuatro opciones que se discutían. Reagan pidió a sus asesores ponerse de acuerdo y volvieran a pre-

-Favor pase a la página 28.

# **Una Reflexión Nacional** para Salvar a Nicaragua

ragüense, (MDN), que encabeza el ex miembro de la Junta de Gobierno Al-fonso Robelo Callejas, ha aceptado, en principio, una propuesta del-Partido una propuesta del Partido
Popular Social Cristiano
para celerbar "una reflexión nacional", con participación de todos los partidos políticos del país

partidos políticos del país. La reflexión nacional, según el Presidente del Partido Popular Social Cristiano, Edgard Macías, "Trata de lograr un análi-

MANAGUA, noviembre de la profunde de los problemas económicos, políticos miento Democrático Nicay y sociales del país, para y sociales del país, para llegar a una toma de decisiones y medidas concre-tas".

Agregó que se trata de un encuentro muy distinto un encuentro muy distinto de lo que fue, a principios de año, "El diálogo nacional" que no llevó a ninguna conclusión después que todos los partidos políticos del país se reunieron durante tres meses en busca de la Unidad Nacional, invitados por el Nacional, invitados por el

-Favor pase a la página 35.

# Reuniones a Alto Nivel por Crisis en Polonia

VARSOVIA, noviembre compartimiento del Po-(UPI) — El Jefe de la der, incluyendo a Solidari-entral Sindical Solidari- dad y a la Iglesia. Central Sindical Solidaridad, Lech Walesa; el pri-mado de Polonia Arzobispo Jozefe Glemp; y Arzobispo Jozefe Glemp; y el primer Ministro y Presi-dente del Partido Comu-nista, General Wojciedo Jaruzelski, tuvieron una reunión sin precedentes hoy, que las autoridades consideraron "benéfica" y ventidad de otraza mayor preludio de otras a mayor escala.

Un comunicado oficial señaló que las conversa-ciones no solamente se centraron en la crisis económica sino sobre los pa-sos hacia un sistema de

dad y a la Iglesia.

Los tres Jefes más poderosos de Polonia se
reunieron durante dos horas y 20 minutos en una oficina gubernamental en Varsovia, en medio de la creciente preocupación por la huelgas que todavía afectan a mas de 150,000 trabajadores, y ante la in-certidumbre de que el país pueda sobrevivir el invierno

El Comunicado oficial indicó que los tres "habían intercambiado ideas de

-Favor pase a la página 45.

## **Hussein Confirma Fracaso** Política en Oriente Medio

WASHINGTON, noviem-re 4. (EFE).— El Rey bre 4. (EFE).— El Rey Hussein de Jordania se fue de Washington, después de dos días de visita oficial. sin conceder absoluta-mente nada a Ronald Reagan, y dejando la política norteamericana hacia Oriente Medio en el mismo callejón sin salida en que se encuentra desde hace meses. El único que sacó algo

del encuentro fue el mo-narca jordano, quien apro-vechó el temor de los Estados Unidos a una pe-

netración soviética en la región, para conseguir que Washington venda un nuevo sistema de defensa aérea a Amman.

aérea a Amman.
Y. aún así, Hussein tampoco se comprometió a no comprar armas a la Unión Soviética (rumor que habia circulado en los últimos días), sino que se limitó a prometer que los Estados Unidos "seguirán sumi. siendo el principal sumi-nistrador de armamento de su reino".

Para que la política de -Favor pase a la página 28.



EXPLICA SUSPENSION DE VUELO. — Houston, noviembre 4. El Directo de Vuelos, Neil Hutchinson, izquierda, habla hoy en rueda de prensa, en el Centro Espacial Johnson, de Houston, acerca de la postergación del lanzamiento de Columbia. Al centro aparece el ingeniero Steve McLendon y a la derecha Dwane Weary.